

学年プロ委員の取り組み②

2 学年
学年通信

7月3日に学級対抗リレーを実施しました。暑い中での開催となりましたが、生徒会・プロ委員を中心に全生徒が頑張りました。リレー中は学級の応援も盛り上がり、みんな一生懸命走っていました。学級の団結力が高まったのではないのでしょうか。優勝は4組でした。優勝おめでとう!

また、6月は定期テストに向けて「早登校大会」も実施しました。早登校しテスト対策を頑張っている生徒が多くいました。継続して取り組み学力向上につなげてほしいと思います。優勝は5組でした。学級平均点も他の学級より高かったです。優勝おめでとう!

いよいよ1学期も残すところあと2週間です。みなさんにとって1学期は自分の成長を感じることができましたか。「喜努愛楽」を学年のテーマに、「生徒一人一人が集団の約束事を守った上で、自ら考え喜んで努力できる生徒になってほしい」・「仲間に愛情を持って接し、楽しいと思える学年になってほしい」と願い、プロ委員を中心とした主体的な活動を行いました。一つ一つの活動を通して学年全体の成長を感じることができました。課題もまだまだありますが、2学期のさらなる成長を期待しています。2学期も修学旅行の準備・合唱コンクール・西中祭など多くの取り組みが控えています。学級・学年の団結力をさらに高める機会となりますので、みんなで協力して頑張りましょう。

夏休みは7月20日～8月25日の期間です。8月26日が始業式(給食無し)です。計画を立てて有意義な夏休みを過ごしましょう。

喜努愛楽

2024年
7月5日(金)
第4号

